

EL DÍA

Una cascada de aumentos despertó a los argentinos

BUENOS AIRES, 10. de julio (PL).—Los argentinos comenzaron el mes de julio con un paro total de taxímetros y un aumento masivo en las tarifas de luz, gas, teléfonos, combustibles, ferrocarriles y obras sanitarias, con variaciones que van desde el 4.3 al 11.1 por ciento.

A partir del primer minuto de hoy la nafta (gasolina) de alto octanaje cuesta 940 pesos el litro, poco más de medio dólar; el gas natural sufrió un alza del 7 por ciento.

La empresa estatal Ferrocarriles Argentinos informó que sus tarifas de larga distancia se incrementarán en un 4.3 por ciento, las tarifas eléctricas —sobre las que no se suministró información oficial— aumentaron alrededor del 5 por ciento, las telefónicas el 5.8 y las de obras sanitarias el 11.3 por ciento.

Mientras, hoy finalizó un paro de 24 horas cumplido por los 30 mil empleados de taxis de esta capital en protesta por una serie de medidas tomadas por la municipalidad que, según los trabajadores del volante, significan la concentración del servicio en manos de grandes empresas y disminución en sus salarios.

UNO MAS UNO

▷ Argentina Recordaron a Perón más de 4 mil personas

BUENOS AIRES, 10. de julio (AP y DPA).— Más de cuatro mil personas se reunieron hoy ante la tumba del ex presidente Juan Domingo Perón, en el cementerio capitalino de la Chacarita, para conmemorar el sexto aniversario de su fallecimiento.

Al grito de "¡Volveremos!, ¡Volveremos!", la muchedumbre exigió el fin de la represión, la libertad de los presos políticos y la aparición con vida de los millares de desaparecidos desde que los militares asumieron el poder, en marzo de 1976.

Efectivos policiales rodearon el cementerio, pero no se informó de ningún incidente violento. Por lo menos diez personas fueron detenidas.

En tanto, el comandante en jefe de la Armada argentina, almirante Armando Lambruschini, descartó hoy la posibilidad de firmar algún acuerdo de cooperación naval con el secretario estadounidense de Marina, Edward Hidalgo, que arribará mañana al país en visita oficial.

En declaraciones al vespertino *La Razón*, el militar calificó la visita de Hidalgo de "francamente auspiciosa" y dijo que ella estará enmarcada "dentro de la tradicional amistad y camaradería que caracteriza las relaciones entre ambas armadas. Las conversaciones serán positivas y reeditarán provechosamente", agregó.

En otro orden, tres muertos y 16 heridos fue el saldo, ayer, de una explosión ocurrida en Salta, cuando un oficial explicaba las características de una granada antitanque en una exposición.

EL DÍA
UNO MAS UNO

ARGENTINA: QUE SIEMPRE NO

BUENOS AIRES.— El presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), vicealmirante Carlos Castro Madero, negó que ese organismo fuera a firmar el Tratado de No Proliferación Nuclear de Tlatelolco. El funcionario advirtió que "hubo alguna mala interpretación", ya que la ratificación del tratado es resorte exclusivo del poder ejecutivo, por intermedio de la cancillería.

UNO MAS UNO

▷ Alberto Lorenzo Costa Rica exporta la revolución

SAN JOSÉ, 10. de julio (EFE).— El ex asesor militar del presidente Rodrigo Carazo Odío, Alberto Lorenzo, afirmó hoy aquí que desde este país "se exporta la subversión a muchos países latinoamericanos, y en especial a Centroamérica".

Lorenzo aseguró que la emisora *Radio Noticias del Continente*, protegida, según dijo, por el ex ministro de seguridad Pública Juan José Echeverría "se dedica a transmitir propaganda comunista a Guatemala y El Salvador". En el primer país, dijo el militar, "se ha llegado incluso al extremo de transmitir en idioma quechua y calchiquel, dentro de esa línea ideológica".